

Fecha	Sección	Página
07.01.2014	Política	4

El PRI se compromete a sacar normas accesorias: Gamboa

El líder de los senadores del PRI, Emilio Gamboa Patrón, anunció que serán 30 y 31 de enero cuando la bancada tricolor se reúna en Mérida, Yucatán, de manera preparatoria al periodo ordinario de sesiones. Precisó que no tiene contemplado un encuentro con el presidente Enrique Peña Nieto, y a la reunión sólo acudirán miembros del gabinete.

Subrayó que para el próximo periodo ordinario de sesiones existe el compromiso de aprobar las reformas secundarias en materia energética y también en telecomunicaciones, pendientes en el año pasado. "Se va a poner en blanco y negro, en las leyes secundarias, cómo van a ser los procedimientos legales en este país, de las reformas que hemos aprobado."

Consideró que ambas legislaciones no sólo están en la agenda de prioridades de su partido, sino que seguramente, dijo, se encuentran entre los pendientes de PAN, PRD y PVEM para el periodo que empieza el primero de febrero.

El senador destacó que sostendrán encuentros con titulares de la secretarías de Hacienda, Relaciones Exteriores, Energía, Comunicaciones y Transportes, así como con el procurador general de la República y el coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro.

Por otra parte, Gamboa se congratuló por la reaparición pública de Andrés Manuel López Obrador: "es un adversario político, lo respetamos, qué bueno que reapareció. Lamentamos mucho cuando sufrió ese infarto, afortunadamente está bien de salud".

ALONSO URRUTIA



Página 1 de 1 \$ 12922.00 Tam: 91 cm2

2014.01.07